



Saint Louis de Gonzague recrute pour la rentrée 2024 au collège et au lycée

Nous recherchons un enseignant dès que possible et pour une durée encore non définie pour un service à temps plein en Lettres classiques, le contrat sera à durée déterminée et calqué sur l'arrêt de l'enseignant titulaire du poste.

Saint Louis de Gonzague-Franklin est un établissement privé catholique, en contrat d'association avec l'État, collège jésuite de Paris fondé en 1894. Situé dans le 16^e arrondissement de Paris, l'établissement accueille près de 1950 élèves et étudiants : des classes maternelles et élémentaires aux classes préparatoires aux grandes écoles de commerce.

Rejoindre Saint Louis de Gonzague-Franklin signifie vouloir découvrir et adhérer au projet éducatif ignatien de l'établissement, visant à former des hommes et des femmes avec et pour les autres.

Merci d'envoyer un CV et une lettre de motivation à l'attention de Jérôme Wideman, Chef d'établissement : franklin@franklinparis.com